
10.

ать It о

ИСИ

яка
омо- 
Ди- 

ачал 

под- 

лас- 

i лла

1НИ-

1КИ,

We

ого

эти

си-

)И-

ПНИГН III II СТРОИТЕЛИ! НА ЗАВЕРШАЮЩЕМ ЭТАПЕ 
РАБОТ НЕТ. ВСЕ ВАЖНО! ВСЕ СРОЧНО!

т-
0 -

ы
'Й
IT

1,
ь

★ ★

7 СЕНТЯБРЯ состоялось собрание партийно хозяйствен
ного актива, где обсуждался вопрос о задачах по 

завершению строительства и сдачи в постоянную эксплуа
тацию Волго-Балтийского водного пути.

С докладом выступил начальник строительства А. С. 
Хмельницкий.

Участники собрания активно обсудили доклад. В пре
ниях выступило 9 человек. Участники собрания приняли по
становление, направленное на быстрейшее завершение ра
бот.

В работе собрания приняли участие секретарь обкома 
партии тов. Л. Н Рудаков, зам. секретаря промышленного 
парткома тов. Л. В. Лашков, председатель райисполкома тов. 
В. Н. Лимин.

Материалы с собрания партийно-хозяйственного актива 
печатаем ниже.

Задачи посильны строителям, 
их надо решить

Из доклада начальника строительства 
А. С. ХМЕЛЬНИЦКОГО

Выполняя исторические 
ешения XXI съезда пар- 
ш, строители ц механиза- 
зры управления строитель
на Государственного про- 
)водственного комитета по 
ранспортному строительст- 
у СССР совместно с ми
нистерством речного флота 
>СФСР, при большой по- 
ющи партийных и совет- 
ких организаций, промыш- 
енных предприятий и 
|роектных институтов Во- 
югодской и Л е н и н г р а д 
кой областей завершили 
основные строительные и 
юнтажные работы по гид
ротехническим сооруже- 
иям Волго-Балтийского 
МНОГО пути.
С начала навигации 1964 

года открыто сквозное дви
жение судов по новому пу- 
ги и осуществлен пропуск 
теплохода грузоподъем- 
юстью 5000 тонн. Все гид
ротехнические сооружения 
работают нормально.

В течение всего периода 
строительства волгобалт- 
строевцам оказывалась по
вседневная помощь и под
держка со стороны ЦК 
КПСС и Советского прави
тельства. Отвечая на забо
ту партии и правительства, 
строители/ Волго-Балта с 
честью выполнили свои со 
циалистические обязатель
ства и принимают все меры 
к тому, чтобы строитель
ство закончить ранее уста
новленного правительством 
срока.

Восьмимесячный план по 
генподряду строителями 
выполнен на 106,2 процен
та, за август— 108,7 про
цента. Впереди идут строй
управления № 421 и 420.

Неплохо поработали и 
субподрядные организации. 
План за 8 месяцев ими в 
целом также перевыполнен. 
Перекрыли задание гидро
механизаторы, Севзапмор- 
гидрострой, Главтрансэлек
тромонтаж и другие.

Выполнена целевая зада
ча: Волго-Балт действует. 
Правительственная комис
сия, назначенная Советом 
Министров СССР, признала 
возможным принять Волго- 
Балтийский водный путь в 
постоянную эксплуатацию. 
Одновременно с этим ко
миссия сделала ряд замеча

ний, указала на ряд работ, 
которые предстоит строи
телям неотложно выполнить 
в сентябре, октябре и чет
вертом квартале текущего 
года.

Необходимо привести в 
надлежащий порядок ка
нал, особенно водораздель
ный участок. Управлению 
Волго-Балтийского канала 
предстоит выполнить зем
лечерпательные работы по 
судовым ходам № 72, 74, 
76, 77 в объеме 1,01 мил
лиона кубометров. СУ-478 
до 1 ноября обязано вы
полнить по водоразделу и 
судовому ходу №  72 400 
тысяч кубометров выемки.

В этот .же срок земкара- 
ван „Моонзунд“ должен 
выполнить работы по выем
ке 160 тысяч кубометров 
грунта по судовым ходам 
№ 72 и 74.

Стройуправление должно 
выполнить работы по водо
отводу в районе водораз
дельного канала в наибо
лее ответственных местах в 
объеме 60 тысяч кубомет
ров, а также обеспечить 
планировку левого откоса 
с разборкой строений на 
канале № 76 у седьмого 
шлюза, закончить подводку 
водопровода к шлюзам № 1, 
3, 4, 5, провести озелене
ние на шлюзах.К 1 ноября и 
в декабре закончить строи
тельство пристаней. В чет
вертом квартале закончить 
строительно-монтажные ра
боты по Череповецкой ГЭС.

Комиссией предусмотрено 
выполнить ряд дополни
тельных работ на канале.

Строительному управле
нию №  420 необходимо за
кончить разгрузку откосов 
на водораздельном участке 
в районе 67 канала. Вы
полнить работы по разгруз
ке откоса на водораздель
ном канале в районе ополз
ня (Александровское) в 
объеме 400 тысяч кубо
метров.

СУ-478 обязано выпол
нить способом гидромеха
низации - земляные работы 
на водораздельном канале 
в объеме 400 тысяч кубо
метров.

Стройуправлению необ
ходимо выполнить водоот
вод из озер вдоль каналов 
№ 61 и 62, закончить рабо-
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ты по пригрузке плотин 
12 и 13 и низовых откосов 
дамб № 111, 129, произ
вести работы по засыпке 
оврагов на откосах водо
раздельного канала.

Перед коллективом СУ- 
419 стоят первоочередные 
задачи: смонтировать два
агрегата ГЭС, закончить 
строительство двух домов, 
провести капитальный ре
монт жилья, пр 1вести посе
лок в надлежащий порядок, 
шире развернуть работы по 
строительству Вогнемской 
нефтебазы.

Ответственные работы 
предстоят стройуправлению 
№ 418, со:-дави>емуся сей
час цз двух управлений, 
начальником которого на
значен Б. Ш. Трахтман, а 
главным и-нженером — тов. 
Н. В. Дьяковский. Необхо
димо закончить строитель
ство 4 домов в Девятинах, 
котельной, полностью за
кончить строительство пе
карни, чтобы с 20 октября 
здесь можно было начать 
монтаж оборудования, под
готовить очистные соору 
жения, привести в порядок 
заречный поселок строите
лей.

Для коллектива СУ-883 
сентябрь должен стать ре
шающим. Нужно закончить 
асфальтирование в Девяти
нах, территорий переправ,

узла связи, кинотеатра, Вы- 
тегорской пристани.

Дирекции строительства, 
тов. В. И. Королеву сле
дует позаботиться о постав
ке необходимого оборудо
вания для насосных и при
станей.

Задача коллектива ре
монтно-механического за
вода—обеспечить выполне
ние всех заказов для при
станей, причалов и других 
объектов.

Управлению механизации, 
тов. Никольскому и его 
аппарату необходимо орга
низовать более четкую ра
боту механизмов на всех 
объектах. Пока еще много 
простаивают механизмы. 
Сегодня, например, на 
строительстве Вытегорской 
пристани не работают кра
ны потому, что не подве
зено масло. Разве это нор
мально?

Работники автобазы обя
заны навести порядок в 
своем хозяйстве. Много 
машин здесь используется, 
кочу куда вздумается, 
безучетно. С этим делом 
надо кончать, необходимо 
без простоев и в срок обес
печить перевозку грунта и 
всех строительных мате
риалов. Работники конторы 
материально - технического 
снабжения обязаны учесть 
потребность всех необхо

димых материалов для за
вершения строительства и 
обеспечить завоз их вод
ным путем.

Очень важным вопросом 
является подготовка к зиме: 
ремонт жилья, заготовка 
топлива, подготовка пред
приятий к работе в зимних 
условиях. Решение этих во
просов откладывать нельзя.

Отделу рабочего снабже
ния пристани следует по
заботиться об улучшении 
снабжения строителей. В 
продаже нет овощей, арбу
зов, мало колбасных изде
лий, хотя возможности для 
получения этих товаров у 
нас большие. Мало прояв
ляют заботы об улучшении 
снабжения руководители 
орса и зам. начальника 
строительства тов.Лапскер.

Необходимо нам приоста
новить текучесть кадров, 
отбросить ликвидаторское 
настроение, взяться всем 
дружно за решение стоя
щих задач.

Перспектива ясная, това
рищи, работ много. Но у 
партийной организации и 
коллектива строителей хва
тит сил для того, чтобы 
справиться с задачами 
успешно, завершить вы
полнение всех работ и к 
празднику Октября препод
нести советскому народу 
подарок.

Хорошая организация труда— это глаяное
— Работ по завершению 

строительства, как отметил 
докладчик тов. Хмельниц
кий, еще много, — сказал в 
своем выступлении шофер 
автобазы В. Бойко,— а у нас 
получается какой-то застой 
в работе, спячка. Машины 
используются плохо, про
стаивают. Сегодня, напри
мер, у нас с утра стояло 7 
машин, которые должны бы
ли возить бетон и только по
тому, что шоферы выехали с 
гаража в 7 часов, а бетон
щики СУ-420 рабочий день 
начинают с 9 часов, водите
лям пришлось долго ждат*Ь| 

Это говорит о том, что меж1' | 
ду подразделениями нет со
гласованности.

Плохо организован труд 
строителей также в СУ-418,

Машинам приходится про
стаивать. Тов. Рубан мало 
обращает на это внимания.

В автобазе большая теку
честь кадров. И получилось 
это прежде всего потому, 
что не было твердой единой 
установки, какие работы и 
где их надо выполнять.

Руководителям подразде
лений необходимо остав
шимся на стройке людям 
уделять больше внимания, 
проявлять■ о них заботу. А 
за последнее время нам. 
холостякам, в выходные дни 
приходится ездить обедать в 
Вытегру, так как столовые 
нигде в этот день не рабо
тают.

Вполне понятно, что если 
забота о человеке будет про

явлена, то и спросить с не
го можно больше.

— В организации труда 
на объектах имеется много 
недостатков, — сказал в сво
ем выступлении экскаватор
щик И. В. Пузырный. Мно 
гие механизаторы управле
ния механизации живут сей
час в Вытегре, а на работу 
вынуждены ездить почти за 
100 километров. Руководи
телям надо продумать этот 
вопрос и добиться того, что
бы это не было помехой в 
работе. Как видно, многим 
строителям придется про

должать работу на стройке, 

значит ^надо позаботиться о 

подготовке жилья к зиме, 

заготовке топлива. Все эти 

вопросы волнуют рабочие



Надо сделать 
хавал красивым

Из выступления начальника СУ-478 Н. Г, Вавилова

Правительственная комиссия дала высокую оцен
ку гидросооружениям Волго-Балта. Сейчас строителям 
надо добиться того, чтобы канал был красивым, что
бы приятно было посмотреть на его откосы.

Канал был запроектирован для судов грузоподъем
ностью в 2,7 тысячи тонн, а недавно по трас
се прошел пятитысячник. Значит сама уже жизнь тре
бует усовершенствования водной магистрали, расши
рения канала. И надо это сделать. От этого страна 
будет иметь большие экономические выгоды.

Перед коллективом СУ-478 сейчас поставлена 
задача ликвидировать оползневой участок на канале. 
У  нас уже проведено собрание рабочих. Гидромехани
заторы правильно понимают задачи и постараются ре
шить их успешно. А если будет дано нам задание в 
целях расширения канала вынуть 10 миллионов кубо
метров грунта, то и эта задача окажется по плечу 
коллективу.

Коммунисты и комсомольцы 
должны быть впереди

Задачи по завершению 
строительства к а н а л а  
серьезные. Это надо про
чувствовать каждому си
дящему здесь. Правитель
ственной комиссией уста
новлены сроки заверше
ния оставшихся объемов 
работ и вполне понятно, 
что изменять еще эти сро
ки ни в коем случае нель
зя. Между тем, некоторые 
руководители подразделе
ний уже начинают изме
нять эти сроки.

Так, 5 сентября надо 

было начать разгрузку 

оползневого участка, но и

Собрание актива решило
Считать важнейшей первооче

редной задачей партийной орга
низации и всего коллектива строи
телей ликвидацию недоделок, 
подлежащих выполнению до 1 
ноября и в четвертом квартале 
текущего года, отмеченных в за
мечаниях правительственной ко
миссии. Все другие объемы ра
бот, предуемотренные проектом 
по строительству водного пути, 
выполнить в четвертом квартале 
текущего года.

В этих целях партийно-хозяй
ственный актив обращает вни
мание начальника Управления 
Волгобалтстроя тов. Хмельницко
го, главного инженера тов. Бату- 
нера, начальника СУ-420 тов. 
Нагорных, начальника управле
ния механизации тов. Никольско
го на необходимость немедленной 
переброски на оползневой уча
сток канала экскаваторов, буль
дозеров и организации их двух
сменной работы, а также усиления 
работ на 67 канале, выполнить 
все работы по разгрузке, упола- 
живанию откосов, устройству 
бермы и водоотводных канав на 
этих объектах в срок не позднее 
25 октября 1964 года.

Собрание актива обращает вни
мание начальника Управления
Волго-Балтийского 

*  ■

Виктрровского и главного инже-1 задания каждым 
нера тов. Бизюкова на усиление 
работ по выемке грунта на судо
вых зодах JVs 72, 74, 76, 77, в 
нижнем подходном канале № 76 
шлюза №  7 и у пристаней.

Собрание актива требует от на
чальника СУ-478 тов. Вавилова 
обеспечить в срок до 1 ноября 
текущего года выполнение зем
ляных работ на водораздельном |

экскаватором,

Из выступления секретаря 
парткома Волгобалтстроя 

В. И. ЛОГИНОВА 
♦

на сегодняшний день там 
нет еще нужных механиз
мов.

Партийным организа
циям совместно с руково
дителями подразделений 
необходимо провести рабо 
чие собрания и довести 
до строителей ту слож
ность задач, которые по
ставлены перед коллекти
вом.

Коммунисты и комсо
мольцы не должны сейчас 
уходить со стройки. Пусть 
каждый из них считает се
бя мобилизованным на за
вершение строительства 
Нельзя поступать так, как 
это делает член КПССбульдозером и отдельным работ

ником, довести до каждого меха- ____ ____
низма и бригады суточные з а д а -  ТОВ. Шуменков, оставляет 
ния, организовать подведение работу на стройке на ПО-
ежедневных итогов и доводить I _______________________
эти итоги до каждого работника, 
используя для этого собрания 
рабочих, доски показателей,„бое
вые листки", „молнии”, „тревоги".

следнем этапе, а замести 
тель секретаря парторга
низации управления меха- 
низации тов. Косарев спо- 
койно подписывает заявле
ние на открепление.

Задача партийных, ком
сомольских и профсоюзных 
организаций, штаба «Ком
сомольского прожектора* 
— мобилизовать коллектив 
на решение стоящих за
дач. Работа партийных ор- 
ганизаций должна бьга 
перестроена. Нельзя ми 
риться с недостатками i 
организации труда, это1 
вопрос должен быть по; 
контролем партийных ор 
ганизаций. Нельзя забы 
вать также вопросы подго
товки к зиме, улучшенш 
быта строителей. В реше 
нии всех этих Bonpocoi 
коммунисты обязаны иди 
впереди и показывать хо 
роший пример.

i

канале и судовом ходе №  72 в 
объеме 800 тысяч кубометров.

Обратить внимание СУ-883,тов. 
Чистякова на завершение работ в 
сентябре по асфальтированию на 
объектах.

Предложить парткому Волго
балтстроя тов. Логинову, секре
тарям партийных организаций 
СУ-420, СУ-478 и управления ме
ханизации, комитету ВЛКСМ тов. 
Лозовому, штабу „Комсомольский 
прожектор" тов. Неспанову, пред
седателям профсоюзных комите
тов взять под особый контроль 
работы на выше перечисленных 
объектах и усилить организатор
скую и воспитательную работу 
среди механизаторов и всех ра
бочих-с тем расчетом, чтобы все 
работы, подлежащие выполнению, 
были выполнены в срок. Органи
зовать широкое соревнование за

канала тов. | выполнение суточного, сменного

Потребовать от зам. начальника 
Управления тов. Лапскера, на
чальников строительных управ
лений, управления механизации, 
автобазы в срок до 1 ноября за
вершить подготовку к зиме про
изводственной базы, жилья, куль
турно-бытовых учреждений. Для 
этого произвести текущий ремонт 
зданий и учреждений, заготовить 
необходимое количество топлива. 
Собрание актива требует от на
чальников строительных управ
лений, управления механизации, 
автобазы, секретарей партийных, 
комсомольских организаций, пред
седателей профкомитетов закре
пить наличную рабочую силу 
кадры механизаторов и инженер
но-технических работников для 
завершения строительства Волго 
Балтийского водного пути,строи 
тельства жилья и культурно-бы
товых объектов.

Р а с с м а т р и в а я  
план стройуправления.

Коллектив строительного 
управления № 418 августов
ский план по генподряду 
выполнил всего на 77 про
центов. На строительстве 
Вытегорского вокзала план 
в деньгах за август выпол
нен всего лишь на 19 про
центов, а на строительстве 
пекарни—на 73 процента.

По физическим объемам 
также допущено серьезное 
отставание. Например, за
дание по кирпичной кладке 
на Вытегорской пристани 
недовыполнено, а план по 
кровле выполнен только на 
половину.

С О В Р Е М Е Н Н Ы Е  УСТРОЙ СТВА  С В Я ЗИ
! Со старой Мариинкой 

ушли в прошлое и ста
рые устройства связи и 
сигнализации: свисток
судопропускной, телефо
ны системы МБ, ручные 
телефонные станции. На 
смену им, под стать но
вому Волго-Балтийскому 
водному пути, пришли 
н о в ы е  современные, 
устройства связи.

Это — дальняя 12-кр- 
нальная высокочастот
ная связь, обеспечиваю
щая связь управления 
Волго-Балтийского кана
ла и Севзапречпароход- 
ства со всеми линейны
ми абонентами на участ
ке Ленинград — Черепо
вец—Москва с министер
ством речного флота, а 
также с другими паро^ 
ходствами и ведомствами. 
Это автоматические те
лефонные станции на 
всех гидроузлах водного 
пути. Это громкоговоря
щая связь на шлюзах.

• Для улучшения эксплу
атационной работы на 

*
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шлюзах дополнительно 
установлены специальные 
телефонные коммутато
ры, обеспечивающие не
посредственную связь 
вахтенных начальников 
с эксплуатационным шта
том и связь Новинков- 
ского и Пахомовского 
гидроузлов между собой.

Строительство и мон
таж сооружений связи 

’'Волго-Балта осуществля
лось строительно-мон
тажным поездом по свя
зи № 2 треста Транс- 
связьстрой. За время 
строительства коллекти
вом СМП-2 на участке 
от Ленинграда до Чере
повца, на расстоянии 850 
километров реконструи
ровано свыше 300 кило
метров линии связи, по
строено 32 километра 
новой линии, уложено 
более 60 километров ка
беля, смонтирован узел 
связи в Вытегре, Петро- 
крепости, Новой Ладоге. 
Смонтировано 5 автома
тических телефонных 
станций, оборудовано 7 
узлов громкоговорящей 
связи, замонтированы 
устройства 12-канальной 
высокочастотной связи

емкостью 10200 кана- 
ло-километров.

На работах по строи
тельству и монтажу 
устройств связи хорош о 
работали демобилизован
ные солдаты— коммунист 
Валентин Ларионов, Сер
гей Бебко, линейщики 
Михаил Рублик, Иван

те принимает бригадир 
монтеров Вытегорского 
цеха связи В. Н. Лапин.

Перед коллективом 
строительно - монтажного 
поезда стоит задача в 
четвертом квартале за
кончить монталс узла свя
ти в г. Подпорожье. Для 
выполнения этой задачи

НА  В О Л Г О - Б А Л Т Е
Рык, комсомольцы Вла
димир Девяткин, Алек
сей Еремин, монтажники 
Борис Андреев, Виктор 
Артемьев, техник Алек
сей Коляда, а также 
бывший мастер, ныне 
студентка Харьковского 
института связи Людми
ла Головко.

Необходимо отметить, 
что коллектив строитель
но-монтажного поезда 
связи—2 работал в тес
ном содружестве со свя
зистами эксплуатацион
никами — работниками 
Череповецкой конторы 
связи Северо-Западного 
речного пароходства (на
чальник М. Н. Ефимов), 
оказывающими практиче
скую помощь в строи
тельстве устройств связи. 
Активное участие в рабо-

управлению Волгобалт
строя необходимо в крат
чайший срок обеспечить 
строительную организа
цию СУ-75 Главзап- 
строя необходимыми ма
териалами и взять под 
неослабный контроль вы
полнение строительных 
работ, обеспечив оконча
ние их до 1 октября.

Г. Петров,
главный инженер 

строительно-монтажного 
поезда связи.

Адрес и телефон 
редакции:

Вытегра, Вологодской области, 
улица III Интернационала, д 2/8 

телефон №  2-40. 
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Докладывая на совещй' 
нии в Управлении Волго 
балтстроя о выполненш 
августовского плана, на 
чальник стройуправленш 
тов. Рубан сказал: причи 
ной невыполнения плана ш 
кирпичной кладке зданш 
Вытегорского вокзала и пе 
карни явилось то, что » 
хватало каменщиков, 
хватало также опытны 
штукатуров. Кровельньк 
работы задерживались ча 
стично из-за того, что н 
решен был вопрос со шла 
ком.

Эти причины, безусловно 
были серьезным тормозом 
выполнении плана. Но еле 
дует сказать и то, что с 
стороны тов. Рубана, глав 
ного инженера тов. Лева 
нова и других ответствен 
ных работников стройуправ 
ления не было проявлен 
настойчивости и инициап 
вы к ликвидации этих при 
чин, тормозящих ВЫПОЛН6 

ние плана.
Много имеется недоста! 

ков в организации труд 
строителей на объектах./ 
леко не все прорабы и к 
стера работают с полно 
ответственностью за пор! 
ченное дело.

На все эти недостая 
при обсуждении пла 
серьезно указали тов. Руб 
ну начальник строительст 
А. С. Хмельницкий, гла 
ный инженер П. Д. Бат, 
нер и другие. Работа 
стройобъектах должна бьп 
перестроена.

План на сентябрь это! 
строительному управле: 
доведен 2 '9  тысяч 
лей. Основными объекта: 
строительство к о т о р !  
должно быть полностью: 
вершено являются: Вы1 
горская пристань, пекари 
напорные сооружения. Ш 
ном предусмотрен и 
других работ.

РЕДКОЛЛЕГИЯ.


